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La struttura, da tempo senza guida, garantisce la nascita di circa 500 bambini ogni anno

Niente primario per ostetricia,
il sindaco annuncia proteste

IVAN TAI

ASSISI - Niente primario per il
reparto di ostetricia e ginecologia
di Assisi da oltre un anno e mez-
zo. Un vero e proprio problema
se si pensa all'importanza che il
punto nascita di Assisi ha riscos-
so nel corso degli anni. 
Da quanto il vecchio primario,
Pierluca Narducci, è stato sposta-
to a Foligno, la struttura è risul-
tata del tutto sguarnita. 
Una difficoltà che rischia di man-
dare in tilt un reparto in cui ogni
anno vengono a partorire centi-
naia di donne e da sempre rite-
nuto uno dei migliori dell’intera
regione. 
Per questo motivo, il sindaco di
Assisi, Claudio Ricci, ha nuova-
mente scritto una lettera alla Re-
gione invitando la presidente
Maria Rita Lorenzetti e l’assesso-
re alla Sanità, Maurizio Rosi, a
procedere con celerità alla nomi-
na del primario. 
“Il termine di aspettativa di un
anno e mezzo - scrive il sindaco
- è scaduto a giugno. A questo
punto è necessario mettere in
moto al più presto, per ostetricia
e ginecologia, le procedure per la
nomina di un primario”.
Il reparto, tuttavia, è soltanto una
parte dell’ospedale che, nel corso
degli anni, è stato al centro di nu-
merosi problemi ma anche di un
lavoro che ha portato decisamen-
te al miglioramento dei servizi
svolti dal nosocomio di Assisi per
la città. 
“Negli ultimi anni, anche grazie
all’acquisto e all’introduzione di
macchinari importanti, c'è stato
un miglioramento della struttura
e dei servizi dell'ospedale di Assi-
si - continua Ricci - ma adesso si
rende urgente, la nomina del pri-
mario in ostetricia e ginecologia”.
Nel reparto, infatti, ogni anno
vengono a partorire circa 500
donne.  
In aggiunta al livello di qualità,
anche oggi garantito, avere un
primario fisso significa attrarre
più partorienti che scelgono in
modo fiduciario il loro medico.
Inoltre il superamento dei 500
parti garantisce la presenza di 7
anestesisti (più il primario aneste-
sista) che, a caduta, supportano
anche il reparto chirurgia e quel-
lo del pronto soccorso, con una
ricaduta importante in termini di
prestigio e di importanza del-
l’ospedale stesso. 
Ma non solo. Sarebbe anche un
modo per valorizzare ulterior-
mente una struttura ospedaliera
che ogni anno serve una comu-
nità molto grande e con tantissi-
mi utenti.
“Insomma - conclude il sindaco
Ricci - la veloce nomina del pri-
mario in ostetricia e ginecologia
è un passo fondamentale per il
definitivo potenziamento del-

ASSISI - Con le sue ordi-
nanze antimendicità, con-
tro l'accattonaggio nei
pressi dei luoghi sacri e
per lo sgombero di cam-
pi nomadi aveva attirato
più di 
una polemica, vista l'im-
portanza di Assisi, dal
punto di vista dell'imma-
gine e della cultura, ma
ora Claudio Ricci rivendi-
ca una sorta di primato e
ribadisce che quelle ordi-
nanze, ed altre misure
analoghe, hanno di fatto
anticipato il pacchetto si-
curezza del Governo.
In una nota, il sindaco di
Assisi sottolinea che pro-
prio le sue ordinanze ''per l'allontanamento degli accatto-
ni e lo sgombero di campi nomadi se connessi con feno-
meni di microcriminalità sono inserite nel pacchetto sicu-
rezza, facendo rilevare che comunque hanno migliorato la
situazione della città: ora - dice Ricci - stiamo puntando
l'attenzione sui locali pubblici a rischio microcriminalità".
Assisi ha anticipato altre misure dell'Esecutivo, a giudizio
del sindaco, come la maggiore illuminazione di piazze, vie
e zone verdi, il divieto di realizzare monolocali di meno
di 60 metri quadrati, la chiusura dei locali alle 1,30, il
divieto di andare in giro dopo le 22 con bottiglie in ve-
tro e di consumare pasti sugli scalini delle chiese o di al-
tri edifici.

Ricci: “L’ordinanza 
anti accattoni ha anticipato
i provvedimenti del Governo”

Nuova lettera alla Regione per chiedere la nomina attesa da oltre un anno e mezzo
l'ospedale al servizio di un com-
prensorio di circa 70mila residen-
ti e 6 milioni di turisti all'anno”.
Questa appena inviata è la terza
sollecitazione che il Comune di

Assisi fa alla Regione in merito.
Una richiesta pressante per difen-
dere e sviluppare una struttura
importante come il nosocomio e
il reparto di ostetricia, fiori all’oc-

chiello della Sanità umbra. Se an-
che questa volta non ci saranno
risposte serie, il sindaco è dispo-
sto a portare avanti una protesta
eclatante. 

ASSISI - Plauso dell'amministrazione comunale e del con-
siglio alla Casa di riposo Andrea Rossi per l'operato del pre-
sidente Grazia Carli che, in questi anni, ha molto lavorato
per riqualificare l'attuale struttura (i lavori cono in corso di
conclusione), migliorare i servizi e ampliare gli spazi (dopo
lo "scambio", tra Comune e Casa di Riposo, degli edifici
S. Ildebrando-Palazzina Costanzi). Inoltre, per quanto attie-
ne all'Hotel Subasio con quasi tutti i dipendenti sono sta-
te trovate soluzioni al fine di tutelare i diritti del lavoro. 
La riqualificazione dell'albergo è in atto e, se tutto proce-
derà come auspicato, entro la fine del mese di agosto lo
"storico Hotel Subasio" sarà riaperto. La struttura era stata
chiusa dopo il cambio di gestione in seguito alla gara di
appalto che ha conferito la struttura alla Oro Hotel che ha
garantito alla Casa di riposo un affitto più alto rispetto a
quello garantito all’associazione dal precedente gestore, Eli-
sei. 

Entro fine mese riaprirà
lo storico Hotel Subasio

BASTIA - Si corre oggi della quarta edizione della corsa
podistica "Costa di Trex". L'evento, in programma questo
pomeriggio alle ore 18, fa parte del calendario degli eventi
della festa "Amici della Montagna", attiva fino al prossimo
17 agosto ed organizzata dalla Pro loco Costa di Trex. 
La parte tecnica della competizione, invece, è curata dal-
l'Aspa Bastia.  
Il percorso, lungo circa 8,5 km, è collinare – tutto un sa-
liscendi reso duro dal maltempo - con un dislivello di 60
mt. Percorso asfaltato ma circondato da folta vegetazione
che toccherà Assisi ed Armezzano. Partenza in programma
presso la zona della festa di Costa di Trex, dove sarà possi-
bile anche aderire alla corsa. Premi in natura per i primi
dieci uomini classificati e le prime 5 donne. La scorsa edi-
zione della gara fu vinta dal perugino Sauro Finocchi e da
Ilaria Scassini. Primo dei bastioli fu Flavio Panfili, giunto
settimo assoluto. Tra le donne Adonella Moretti, quinta.

Amici della Montagna,
oggi la corsa podistica 

Sono aperte le iscrizioni per i prossimi corsi che si svolgeranno nella struttura di Villaggio XXV Aprile

Bastia, martedì lo spettacolo 
delle atlete del pattinaggio

Il sindaco Claudio Ricci

BASTIA UMBRA - Saggio di
fine anno per le atlete del Pat-
tinaggio della As Sant'Egidio,
di cui è compresa anche la
scuola di Bastia Umbra. E' in
programma per martedì, alle
ore 21, e rientra tra le iniziati-
ve della "Sagra della Torta al
Testo" di Sant'Egidio, che si
terrà fino al 17 agosto. 
Circa un centinaio saranno gli
atleti che si esibiranno, di cui
una quarantina fanno parte
della scuola bastiola. 
Tutti saranno impegnati in una

serie di spettacoli di gruppo
aventi temi diversi mentre i più
grandi in singoli. 
Le più piccine si esibiranno
con musiche tratte dal film
"Cantando sotto la Pioggia",
per alcune è la primissima
esperienza di "gioco di gruppo"
e di esibizione davanti ad un
pubblico non formato sola-
mente dai propri genitori. 
I gruppi del preagonismo e del-
l'agonismo presenteranno due
spettacoli uno con musiche
tratte dai film "Woodstock" e

"Il grande freddo", un inno al-
la pace e alla non violenza.
L'altro ci farà calare nell'atmo-
sfera orientale con musiche e
costumi di qui paesi. 
Le agoniste del gruppo 1, in-
vece, preparano alcuni spetta-
coli con tema a piacere. Sono
attesi ospiti di valore interna-
zionale per il pattinaggio arti-
stico su rotelle, Debora Sbei,
campionessa Europea e del
Mondo 2008, l'immancabile
rubacuori Luca D'Alisera, già
campione del Mondo, e la

coppia Debora Sbei-Emanuele
Ciofetti, classificata terza al
Campionato Mondiale e prima
al Campionato Europeo. 
La scuola di pattinaggio di Ba-
stia conta ben 84 bambini e
ragazzi iscritti, l'età varia dai
quattro ai sedici anni, è una
scuola relativamente giovane.  
L'anno sportivo appena termi-
nato ha portato grandi risulta-
ti per il pattinaggio bastiolo.
Molte delle atlete più grandi si
sono qualificate per la parteci-
pazione al Campionato Italia-
no Uisp che ha avuto luogo lo
scorso mese di giugno a Scan-
no. I più piccini, invece, han-
no ottenuto il titolo di Cam-
pioni Regionali del Trofeo "Il
Discobolo", che è una gara a
squadre. Tutta l'associazione
sportiva ci tiene a sostenere ed
incoraggiare questi piccoli
grandi atleti. 
Le lezioni di pattinaggio ri-
prenderanno a metà settembre
nella pista all'aperto di XXV
Aprile. 
A chi intende avvicinarsi all'at-
tività l'associazione offre un
mese di prova gratuito. Si pre-
cisa che gli insegnanti sono
tutti in possesso di regolare
brevetto rilasciato dal Coni. 
Il pattinaggio è uno sport dav-
vero importante soprattutto
per i giovani e rappresenta un
vero e proprio momento di ag-
gregazione. 

L’ospedale di Assisi

Uno spettacolo di pattinaggio


